



 **FITCH VUELVE
A BAJAR CALIFICACIÓN
DE MÉXICO**

Una mala noticia es que, por segunda ocasión, Fitch volvió a bajar la calificación de México, ahora de BBB a BBB- por efecto de la pandemia de COVID-19 y el *shock* económico. Aunque se mantiene la perspectiva estable, es sólo un escalón por encima del grado de inversión.

Standard & Poor's ya bajó también la calificación a México y se mantiene dos escalones arriba del grado de inversión, con perspectiva negativa, y la gran interrogante es cuándo bajará Moody's la calificación, lo que podría ocurrir antes de junio.